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Hallo zusammen,

Danke, Michael, für die Antwort. Ich kann verstehen, dass diese blassen Pflanzen für viele hier 
eher Abfall als spannend sind. Ich finde sicherlich blasse Pflanzen auch eher nicht so schön, 
aber das knallrot und das gelb mit den roten Spitzen stachen einfach sehr hervor. Ich dachte, 
dass das in groß hübsch aussehen könnte - auch ganz ohne Blüten.

Ich weiß ja nicht, was alles für die Samenmischungen gekreuzt wurde, die ich im Frühjahr 
ausgesät habe, aber bei einer davon müssen allein schon aus statistischen Gründen ähnlich 
helle Pflanzen beteiligt gewesen sein, weil da viele helle/rötliche Sämlige dabei sind. Es gibt 
also schon Leute, die mit sowas züchten.

Mir war nur nicht klar, dass das hier sowas wie ein Tabuthema ist. Ich denke halt immer, dass 
man sich über alles austauschen/reden kann - das hilft Anfängern wie mir vielleicht auch zu 
verstehen, warum diese Pflanzen bei euch auf dem Kompost landen. Ohne die mitgeteilten 
Erfahrungen der langjährigen Züchter muss ich das alles erst selbst herausfinden.

Viele Grüße,

Katja

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13356-gr%C3%BCn-oder-dunkel-gut-oder-
schlecht/&postID=112681#post112681
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